

## Pour un Congrès plus responsable

Chers congressistes,

Notre action sanitaire s'est toujours inscrite en étroite corrélation avec le contexte local de chaque élevage, mais aussi en accord avec le contexte sociétal, économique et environnemental.

Les rappels que nous vivons de façon plus pressante depuis maintenant quelques années : pandémie, transformation des modes de consommation, accélération des dérèglements climatiques, nous imposent d'ajuster nos habitudes et de proposer une approche de notre quotidien plus écoresponsable.

Convaincus du rôle que la somme de petites actions peut avoir dans la réalisation d'une cause plus grande ; nous avons souhaité participer à l'effort commun!

Le Congrès national de notre fédération est chaque année un moment important pour notre Réseau. Nous avons ainsi choisi de vous proposer une version écoresponsable qui répond à cet objectif d'optimisation des conséquences de nos activités sur notre environnement.

Participez avec nous à une édition du Congrès placée sous le signe de l'écoresponsabilité : gobelets réutilisables, fontaines à eau, réduction des documents imprimés, communication dématérialisée, optimisation des moyens de transport, gestion des déchets nous mettons tout en œuvre pour faire de ce Congrès, un moment responsable, de partage, d'échanges et ceci en toute convivialité!

Afin de vous accompagner quant au choix de votre moyen de transport, nous vous proposons d'évaluer votre déplacement via l'outil de mesure mis en place par l'ADEME sur son site -:

Pour rappel, cette année le congrès se déroulera les 17 et 18 avril 2025 à Nancy au Centre Prouvé.

<u>Informations sur les estimations d'émission de CO2 par type de transport choisi.</u>

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à ce message, au plaisir de vous retrouver

Pas à pas, agissons au quotidien pour préserver notre environnement. N'imprimez ce document que si nécessaire.

1

